



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 15 décembre 2022

La Fondation SFR soutient l'association du quartier Bacalan Contrôle-Z Nouvelle Aquitaine

et remet un chèque de 5 000 € destiné à financer du matériel pour la réalisation d'une webradio

Jeudi 15 décembre 2022 à 11H dans les locaux de l'association : Contrôle-Z 7 rue Joseph Brunet, 33000 Bordeaux

En présence de :

- Pour l'association Contrôle-Z: Vincent MENVIELLE, Trésorier, Loraine QUENTIN, Chargée de développement et Jérémy HERVET, Animateur multimédia
- **Pour SFR**: **Guillaume FAURE**, Délégué Régional Sud-Ouest d'Altice France SFR et **Vincent MENVIELLE**, collaborateur du groupe Altice France SFR, parrain du projet financé par la Fondation SFR dans le cadre du Fonds de soutien.

L'association CONTÔLE-Z : Impliquer, de façon civique, les jeunes dans leur vie de quartier au travers de projets liés à l'utilisation du multimédia et de l'audiovisuel créés par et pour les habitants de Bacalan.

Implantée en Nouvelle Aquitaine depuis 2010 situé dans le quartier de Bacalan, l'association a pour mission d'impliquer, de façon civique, les jeunes dans leur vie de quartier au travers d'une Web TV crée par et pour les habitants de Bacalan.

Promouvoir les activités, les associations, les commerces de proximité ainsi que l'ensemble des habitants du quartier sans distinction ni discrimination sont les objectifs clairs de l'association.

Ainsi, l'occasion est donnée aux jeunes de réaliser des reportages, des micros-trottoirs, des interviews, afin qu'ils puissent écouter, récolter la parole d'autrui, s'intéresser à leurs quotidien, et apprendre à partager l'information de façon la plus juste et pertinente possible en vue de valoriser leur lieu de vie tout en apprenant à maîtriser les outils de création audiovisuelle.

Cette activité est un facteur de socialisation et un atout pour la réussite du projet d'insertion. Ces échanges de connaissances doivent également permettre de libérer la parole, d'échanger sur tous les sujets sans distinction de sexes, de génération, de provenance sociale, et donner la possibilité aux habitants de ce quartier de mettre en avant leur valeurs ajoutées.

La Fondation SFR soutient l'association Contrôle-Z

Dans ce cadre, la Fondation SFR, grâce à son fonds de soutien, va aider Contrôle-Z à financer du matériel pour la réalisation d'une nouvelle Webradio.

Cela permettra à l'association d'accélérer leur projets promouvant l'ouverture culturelle et l'esprit critique au travers d'activités liées à l'utilisation du multimédia et de l'audiovisuel.

Tout cela, dans un objectif toujours tourné vers le socioéducatif et éducatif des jeunes du quartier.

La Fondation SFR accompagne le monde associatif depuis plus de 15 ans

La Fondation SFR agit depuis 2006 pour promouvoir l'égalité des chances. Elle concentre son action sur l'inclusion numérique, l'insertion professionnelle et l'accompagnement des jeunes ainsi que des publics en situation de fragilité.

Dans le cadre de l'action de la Fondation SFR, le fonds de soutien citoyen est un appel à projets interne qui permet, chaque année, aux salariés de parrainer un projet associatif qui leur tient à cœur afin que celui-ci bénéficie d'un financement. Plus de 1 100 associations ont ainsi été accompagnées grâce à la mobilisation de salariés SFR depuis la création de la Fondation SFR.

En 2022, le jury a sélectionné 30 associations en France dont 2 en Gironde (AREVE et CONTRÔLE-Z) facilitant, au travers de leurs projets, l'insertion socioprofessionnelle et l'inclusion numérique, l'accompagnement des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap, ...) ou de lutter contre toutes les formes de discrimination.

Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR. Ceux-ci s'engagent de trois manières : le parrainage d'une association (fonds de soutien citoyen), le mentorat et le mécénat de compétences. Les salariés peuvent concrétiser leur engagement en devenant mentor ou animateur d'ateliers individuels ou collectifs au sein d'associations. Ils ont également la possibilité de s'engager entre 2 et 8 jours par an sur leur temps de travail pour mettre leurs compétences personnelles et professionnelles au profit d'une association. Une plateforme est mise à leur disposition avec plus de 1 000 missions, chaque salarié a ainsi le choix d'en trouver une qui lui convienne pleinement.

A propos d'Altice France - alticefrance.com

À travers SFR, 2ème opérateur français, Altice France accompagne quotidiennement 27 millions de clients. Doté d'un réseau de fibre optique (FTTH / FTTB) de 30 millions de prises éligibles, SFR a été le premier opérateur à lancer la 5G en France et couvre également 99,8 % de la population en 4G. SFR dispose de positions d'envergure sur l'ensemble du marché, que ce soit auprès du grand public, des entreprises, des collectivités ou des opérateurs. Avec Altice Media et ses marques emblématiques RMC et BFM, Altice France est aussi le 3ème groupe privé de media français.

En 2021, Altice France a réalisé un chiffre d'affaires de 11,1 milliards d'euros.

Pour suivre l'actualité du groupe sur Twitter : @AlticeFrance

Contacts presse:

Altice - SFR Sud-Ouest : Stéphane JOURDAIN – stephane.jourdain@sfr.com – 06 28 09 76 11